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質　問　者 質　問　事　項 質　問　要　旨 答弁者

・実態把握はできているか

・児童生徒に対しヤングケアラーについて
正しい知識を指導できているか

・町民の認識度は

・相談体制は

・性教育の現状は

・生理の貧困の相談はないか

・教育現場での実情は

・トイレに生理用品の準備はできないか

・現在の町の支援状況は

・相談体制は

・町民への周知徹底はできているか

・道路、河川の復旧進捗状況は（概要）

・農地の復旧進捗状況は（概要）

◎福祉事業
・特に認知症への対応は充分か（支援）
・委託事業における問題点はないか（現場
の状況把握））

町　長

◎住民組織の弱体化（町民のつながり）
・町長の目指す町の姿に逆行していないか
・行政としての見解はどうか
・時代の流れと受け止めるべきか
・人材育成の現状はどうか

町　長
教育長

◎移動手段の必要性が増加
・コミュニティバスのメリット・デメリッ
ト
・京丹後市の「ささえ合い交通」を研究し
て検討できないか

町　長

◎高齢者生活エリアが必要ではないか。
（移動・買い物問題の解消手段として）

町　長

令和４年第３回定例会　一般質問通告一覧表

佐藤　明郎2 高齢化社会への対応策

1 野上　香代子

豪雨災害復旧について 町　長

不妊治療について 町　長

ヤングケアラーについて 教育長

教育長生理の貧困について
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・路面の舗装の修理は計画的に行われてい
るか

・草刈りの支援について補助金等を考えら
れないか

・町税の徴収率を伺う

◎ふるさと納税について
・当初予算額と決算額の推移は
・返礼品の上位品目は何か
・九重町において控除となった税額は
・今後の計画の考えがあるか

・新税の導入について宿泊税等を考えられ
ないか

・カード取得率の年推移と健康保険証兼用
率を伺う

・カード取得者で年代等の特性に何らかの
傾向はあるか

・100％取得を加速する追加策はあるか

・個人情報漏洩リスクにどのように対応し
ているか

・マイナンバー活用によりどのような役場
業務がどの程度軽減されたか。住民の手間
は省けたか

・カード交付率を普通交付税に反映させる
方針は現在どのようになっているか

・総合戦略の全体的な進捗や感想を伺う

・新施策であるコミュニティ維持の推進２
施策、地域共生社会の推進３施策の現状は
如何か

・総合計画審議会での評価内容は

・子育て世代包括支援センターの進捗状況

・病児保育の取り組みは

・第2期子ども・子育て支援事業計画の中
間総括と課題

・無園児家庭（こども園などに通っていな
い）子育て家庭の孤立を防ぐ取り組みは

子育て支援について増田　裕子5 町　長

マイナンバーカードの取得に
ついて

町　長

第２期総合戦略の進捗 町　長

麻生　良典4

町　長

町　長

町道の維持、管理について

自主財源の確保について

岩尾　茂樹3
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・ヤングケアラー（本来大人が担うと想定
されているような家事や家族の世話などを
日常的に行っている子ども）や児童虐待に
ついての把握と対処

・各種事業計画や補助の周知は十分か

◎支援が必要な児童生徒（日本語指導
他）への対応
・学校において何をどう習得させるか。町
としての基準は
・支援員の増員は考えているか

・タブレットの活用状況について

・各学校行事の日程（ＰＴＡなど）、でき
るだけ重ならないように調整できないか

・町内の米の需要安定に向けた取り組みは

・水田活用の支援の取り組みで、農業者の
意見が反映されているか

・農業改革で次世代につなげる活性化対策
の地域に合った計画が必要ではないか

・物価高騰支援の役場内の対策は

・防災無線設置での新たな問題はなかった
か

・防災無線の新旧での利用の違いを住民へ
周知すべきではないか

・防災無線とケーブルテレビの連携した活
用は

・国道の歩道管理は充分に対応できている
か。対策が必要ではないか。町としての考
え方は

・町内の空き家や所有者不明の放棄地で長
い間放置されている土地の管理を行政指導
できないか

農業経営安定化対策について 町　長

6

町　長

防災無線・ケーブルテレビに
ついて

町　長

町　長生活環境の維持管理について

有吉　富生

教育長学校教育について

子育て支援について増田　裕子5

増田　裕子5
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